



**INTERCO**

S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## DRAME À LAON

### Les sapeurs-pompiers en deuil après le décès au feu de deux de leurs collègues

À Paris  
10 juin 2025

Interco CFDT a appris, avec une immense tristesse, le décès de deux jeunes sapeurs-pompiers volontaires à Laon (02).

Alors qu'ils intervenaient, le 9 juin en soirée, sur un violent incendie d'immeuble ancien dans la partie médiévale de la ville de Laon, les deux sapeurs-pompiers volontaires de 22 et 23 ans ont été ensevelis, suite à l'affaissement de la structure.

Après une nuit et une matinée consacrées à les rechercher dans les décombres, le dénouement dramatique a mis fin à l'infime espoir de les retrouver vivants.

Ce drame vient une nouvelle fois témoigner de l'engagement sans faille, et parfois au péril de leur vie, des sapeurs-pompiers, qu'ils soient professionnels ou volontaires, tous sont portés par leur attachement à porter secours, dans toutes les circonstances.

La fédération Interco CFDT adresse ses sincères condoléances aux familles des deux défunts, à leurs proches et à leurs collègues du service d'incendie et de secours de l'Aisne. Nos pensées émues les accompagnent en ces terribles circonstances.

#### SERVICE DE PRESSE

Tél : 01 56 41 52 52  
jmorcrette@interco.cfdt.fr

Julien Morcrette  
Secrétaire national